



Destaca Marcela Guerra aportaciones de la UANL al país



Noventa años de la fundación de la Universidad Autónoma de Nuevo León fueron honrados en Sesión Solemne de la Cámara de Diputados. Los grupos parlamentarios reconocieron las contribuciones de la casa de estudios al desarrollo del noreste del país, así como sus aportaciones a la cultura, a la innovación y a la economía. “La UANL concita la admiración y el orgullo de quienes la conocemos. Apreciamos en ella un discurso que va más allá de las palabras. Transmite la energía y el desplante propio de la cultura regia que es una institución portadora del anhelo de trascender por la vía del esfuerzo y de la preparación, radicado en el sentimiento más esencial y profundo de quienes nacimos en esta tierra que es Nuevo León”, señaló la presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, Marcela Guerra.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!944?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!944&authkey=!AGg1zBPWFONpQto&ithint=video&e=cQvyd2>